



学校だより

きらいと輝く

令和5年11月号 No. 8 市川市立須和田の丘支援学校



～一人一人が心おどらせ主演となるように～

今年度のフェスティバルは、全校児童生徒が稲越小学校体育館に集合し、それぞれの学部の発表を鑑賞するとともに、別日に設定している高等部作業製品頒布会では、外部団体もクッキーやポーチ、ジャムなど多くの製品の頒布を予定しております。

フェスティバルの練習では、友だちと一緒にステージに立つことや自分の担当や役を精一杯演奏したり、演じたりしていました。学年が上がることで見通しをもち、できるようになることも増え、適度の緊張と周囲からの期待に喜びを感じ、頑張る姿も多く見ることが出来ます。

予行練習も行っていますが、当日はいつもと違う雰囲気を感じ、練習の成果を出すことができない、また苦手な子ども達もいます。発表舞台のその場だけではなく、当日までの過程を大切にしながら、一人一人が今年度のテーマ【心おどらせ あなたが主演のフェスティバル】となるよう、指導支援を行ってまいります。

～実りの秋～

秋といえば、「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」などと言われます。季節的にも過ごしやすく穏やかな気候となり、色々なことに取り組み、集中できる時と言われます。フェスティバルや校外学習、宿泊学習など、これから多くの行事が行われます。今までに、そして、秋に頑張ったことが、冬でしっかり根付いて、春に開花できるよう学習を積み重ねていきたいと思えます。『実りの秋』に子ども達がより一層成長できるように、保護者や地域の方々、一体となり、連携を図りながら進めていきたいと考えております。どうぞご指導・ご支援をよろしくお願いいたします。



<11月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

日	曜	学校・学部行事	日	曜	学校・学部行事
2	木	須和田の丘フェスティバル	16	木	小123)校外学習 市川市動植物園
6	月	須和田校舎頒布会			高2)宿泊学習(～17日)成田方面
7	火	PTA理事会10:00～	20	月	小)避難訓練(稲越小合同)
8	水	定例研13:30(45)下校			中)ピアノコンサート
9	木	高)保護者向け学習発表会、進路面談開始※	21	火	小5)宿泊学習(～22日)市川市少年自然の家
10	金	小)市川市児童生徒音楽会	22	水	高)駅伝大会試走会(予備日24日)
		中高)ダン活	29	水	中高)駅伝大会(予備日30日)・
16	木	給食試食会			※進路面談日は高等部各学年だよりをご確認ください。

<<各学部の様子>>

小学部 <様々な活動を通じて成長しています>

10月30日(月)には、多くの保護者の皆様に舞台発表をご覧頂き、子供たちも緊張した中にも充実した表情を見せてくれました。2日(木)の本番も、練習の成果を発揮してほしいです。フェスティバルの翌週、5、6年生は小学部の代表として市川市児童生徒音楽会に出演します。また、多くの学年が校外学習や宿泊学習を行います。廊下の掲示物を見て、「動物園に行くよ」と期待感を高めている児童もいます。宿泊を行う高学年は、事前学習で、お風呂の入り方やシーツの畳み方なども学習してきました。様々な行事を通して経験を積み、少しずつ成長しています。保護者の皆様にはご準備頂き、感謝申し上げます。引き続き、よろしくお願いいたします。

中学部 <二中白百合学級との交流会・フェスティバルに向けて>

10月20日(金)、二中の白百合学級と交流会を須和田グラウンドで開催しました。猛獣狩りとサークル・ターゲット・スローを行い、須和田と白百合混合チームを4つ作って対戦。白熱した対決に皆夢中!笑顔溢れる交流会となりました。

保護者の皆様には10月30日(月)に見て頂きましたが、11月2日(木)にフェスティバルがあります。どの生徒も、この日の為に一所懸命練習してきました。また、フェスティバルが終わると、いよいよ駅伝大会に向けての学習が本格的に始まります。先日、校内記録会を行い、チーム分けをしました。大きな行事が続きます。体調管理、お弁当作りなどのご協力をよろしくお願いいたします。

高等部 <第Ⅱ期現場実習・校内実習を終えて>

10月10日～20日まで、1年生は校内実習、2、3年生は第Ⅱ期の現場実習がありました。1年生は校内で名刺作りや縁起物の封入、箱折りの仕事に取り組みましたが、いつもとは違う仕事に取り組むことで、働く上での大変さを実感する様子も伺えましたが、みんなで協力して多くの製品を完成させることができました。また、制作した製品を納品する際には、受け取った相手に喜んでもらえることで、頑張ったことへのやりがいも感じる事ができたようでした。2、3年生は各実習先で、社会に出たときの生活を体験し、より卒業後の生活をイメージしながら過ごすことができたと思います。11月の進路面談の際には、今後の進路についての希望についてお伺いしますので、よろしくお願いいたします。

文責：各学部主事



<<お知らせ>>



- 今年度の『須和田の丘フェスティバル』は、2日学習発表会(稲越校舎)、6日高等部の作業製品の頒布会(須和田校舎)となります。頒布会では、5年ぶりに市川市内の福祉事業所にお越しいただく予定です。
- 中学部と高等部では、「公共ホール現代ダンス活性化事業(ダン活)」を活用し、市川市文化振興財団や名古屋芸術大学のダンス講師による、コンテンポラリーダンスの実演やダンスワークショップが行われます。